



質問箱
(91)

竹の高さ重さを知る

泊野 男性48歳

環境係から

◆川内川に堯食油が流入

◆川内川に廃食油が流入

◆平成17年度祝日・年末のごみ収集

オイルマットで油を回収しました。

川内川工事事務所が調査したところ、原因是家庭からの廃食油と推測されます。

家庭で使用された廃食用油は、凝固剤で固めたり、新聞紙などに吸わせたりして処理してください。

◆粉石けん作り

廃食油を利用した粉石けん

作りに取り組んでいます。

一緒に川や環境にやさしい
石けんづくりにチャレンジしてみませんか？

○お問い合わせ先
町民生活課環境

⑤3 1111 内線

モルタル



さて、竹の高さと重さを簡単に知る方法についてです。

径が11cmの場合は、高さ17m、重さ25kgとなります。宮之城町内の竹林には直径15cmや17.5cmの大径級の竹が見られます。竹の高さや重さは形態予測表を参考にしてください。

胸高直徑	桿 高	胸高節間長	胸高肉厚	桿重量
11 cm	17 m	20 cm	1.0 cm	25 kg
12	18.5	21	1.2	35
13.5	20	22	1.3	45
15	21.5	23	1.4	55
17.5	23	24	1.5	65

などに飛散しているとの苦情
があります。交通事故などの
原因にもなりますので、ごみ
を搬入する時は、落下しない
ように袋に入れ、ロープなど
で固定してください。

・ 4月29日	（みどりの日）
・ 7月18日	（海の日）
・ 9月19日	（敬老の日）
・ 10月10日	（体育の日）
・ 12月29日	（年末）
・ 12月30日	（年末）

川内川工事事務所が調査したところ、原因是家庭からの廃食油と推測されます。河川を汚す一番の原因是家庭からの生活雑排水です。家庭で使用された廃食用油は、凝固剤で固めたり、新聞紙などに吸わせたりして処理してください。

廃食油を利用した粉石けん
作りに取り組んでいます。
一緒に川や環境にやさしい
石けんづくりにチャレンジし
てみませんか？

(11) 2005年3月号